
                                                                                          

                                                                               
 

Excelentíssimo Senhor 

Presidente da Assembleia Legislativa da  

Região Autónoma dos Açores 

 

Assunto: Serviço Oncologia - HDES 

 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Açores entrega à Mesa da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa. para efeito de admissão, requerimento com 

solicitação de dados por escrito, dirigido ao Governo Regional, nomeadamente à Secretaria 

Regional da Saúde e Desporto. 

 

Ponta Delgada, 18 de outubro de 2021 

 

Com os melhores cumprimentos, 
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Exmo. Sr. Secretário Regional da Saúde e Desporto 

 

Conforme noticiado pela comunicação social e no seguimento de várias queixas recebidas pelo 
Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda, sabemos que existem vários doentes que são 
acompanhados pelo Serviço de oncologia no HDES que têm visto as suas consultas de 
acompanhamento adiadas desde junho devido à falta de médicos da especialidade. 

Considerando tratar-se de doentes oncológicos que podem ver a sua saúde agravar-se 
rapidamente, a ausência de consultas torna-se especialmente grave. 

Considerando que foram apresentadas queixas por doentes a diversas entidades entre as quais 
o Conselho de Administração do HDES e a Direção Regional da Saúde. 

Considerando que o Secretário Regional da Saúde e Desporto, em entrevista à RTP-Açores no 
dia 10 de outubro de 2021 afirmou desconhecer a situação. 

Considerando que o Diretor Clínico do HDES veio a público afirmar que o Conselho de 
Administração estaria a resolver a situação, pedindo tranquilidade aos doentes.  

Considerando que a falta de informação sobre a forma e o tempo de resolução deste grave 
problema no acesso à saúde é passível de agravar ainda mais o estado de ansiedade e 
preocupação dos doentes em causa. 

Considerando que é imprescindível uma rápida resposta a estes doentes. 

 

Assim, nos termos estatutários e regimentais e atendendo ao exposto, o Grupo 
Parlamentar do BE/Açores solicita a V.ª Ex.ª resposta escrita às seguintes perguntas: 

1 – Quantos doentes oncológicos seguidos no HDES tiveram a sua consulta adiada desde 1 

julho de 2021? 

2 – Quantos doentes oncológicos obtiveram remarcação das suas consultas à data de hoje? 

3 – Qual foi a solução encontrada pelo HDES para garantir consultas de oncologia e quais as 

diligências efetuadas? Solicita-se o envio dos avisos de abertura de concursos, protocolos 

celebrados, contratos de prestação de serviço ou documentos que comprovem as diligências 

efetuadas. 

4 – Qual o tempo médio e máximo de espera de consulta de oncologia no HDES à data de hoje? 

     
 

 

Ponta Delgada, 18 de outubro de 2021 


